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Ementa: Solicita ao Departamento de Meio Ambiente, providenciar o corte da grama do canteiro da 

Avenida Rotary. 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 637/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Ilustríssimo Senhor João Gabriel de Paula Consentino, Diretor do Departamento 

Municipal de Meio Ambiente, solicitando providenciar o corte da grama do canteiro 

central da Avenida Rotary, que se encontra em péssimo estado de conservação. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 21 de agosto de 2015. 

 

 

 

 

JOSÉ EDUARDO DOS REIS 

VEREADOR - PSB 


